修学旅行通信・第7号(2018.12.7)

文責:西村卓也(2学年主任)

最後の訪問先であった「フジテレビ」を後にしました。旅の終わりが見えてきて、ホッとしながらも少し寂しさも感じている生徒たちです。



フジテレビ本社。湾岸スタジ オとは少し離れています。



湾岸スタジオに到着。マスコットがお出迎え。



初めてのテレビ局に、テン ションも上がります。



ワクワクしながら入場して いきます。



このような看板で、私たちを迎えてくれます。



1 組集合写真。



2組集合写真。



フジテレビ湾岸スタジオを 後にします。



羽田空港に向かいます。



羽田への車中。ちょっと寂しくなってきたかな?



長崎空港到着。

4日間の行程を経て、無事に帰崎することができました。

生徒たちは修学旅行期間中、時間やルールを守り、西彼杵高校生として節度ある行動をしながら、仲間たちとの修学旅行を楽しんでいました。また、楽しむだけでなく、触れ合う人々や新たな体験のなかで、様々なことを学ぶことができたと思います。この修学旅行での見聞や自身の成長を、今後の人生に活かしていって欲しいと思います。

保護者の皆様におかれましては、今回の修学旅行の計画と実施に多大なるご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

フジテレビでの職業体験について

… 場内での撮影が一切禁止されており、フジテレビ側が手配したカメラマンの撮影による写真をインターネットで閲覧、希望される方は購入できるという形となっています。生徒に案内を配付しておりますので、各自のご判断にてご対応をお願いいたします。